

Charlas de defensores de Derechos Humanos

Miércoles 13 de diciembre

19,30 h: Inauguración. **José Félix García Calleja**, Director General de Asuntos Europeos y Cooperación para el desarrollo del Gobierno de Cantabria.

20,00 h: **Rainer Huhle**, Ex miembro de la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH), Colombia.

20,45 h: **Roly Escobar Ochoa**, Coordinador General de la Coordinadora Nacional de Pobladores y Áreas Marginales de Guatemala (CONAPAMG).

Viernes 15 de diciembre

19,30 h: **Berenice Celeita Alayón**, Presidenta de la Asociación para la Investigación y Acción Social NOMADESC y miembro del equipo coordinador de la campaña PHOHIBIDO OLVIDAR de Colombia.

20,15 h: **Obtilia Eugenio Manuel**, Secretaria Ejecutiva de la Organización del Pueblo Indígena Me Phaa (OPIM) de México.

21,00 h: Clausura. **Rosario Ojinaga Ruiz**, Directora del Aula de Cooperación Internacional de la Universidad de Cantabria y Profesora Titular de Derecho Internacional Público.

Paraninfo de la Universidad de Cantabria
Calle Sevilla, 6

AULAS
DE EXTENSION
UNIVERSITARIA



Aula de cooperación internacional

25 años de acompañamiento internacional para la protección de los derechos humanos

Brigadas Internacionales de Paz (PBI)

Santander

11,13,15 diciembre de 2006



CONSEJERÍA DE RELACIONES INSTITUCIONALES
Y ASUNTOS EUROPEOS
Dirección General de Asuntos Europeos y
Cooperación al Desarrollo



VICERRECTORADO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA



Seminario-taller sobre protección de derechos humanos.

Casos de trabajo sobre el terreno: procesos de resistencia y acompañamiento internacional.

Marco general

La debida protección de la población, tanto en contexto de conflicto armado como de post-conflicto, ha ido cobrando peso gradualmente en las arenas nacionales e internacionales, pero dista mucho de alcanzar algunas de sus metas más básicas. En este Seminario queremos reunir experiencias y compartir conocimientos sobre este tema difícil y complejo, que puede abarcar los problemas de protección que viven las/os defensores/as de derechos humanos, personas desplazadas, refugiados/as, mujeres, indígenas, etc.

Como siempre, es fundamental el punto de vista que usemos para abordarlo; por ello queremos mirar el tema de la protección desde una perspectiva práctica y de terreno, desde el día a día del trabajo en el mismo, evitando por una vez debates teóricos que son necesarios pero que suelen protagonizar talleres como éste.

Los objetivos del Seminario

Este Seminario intenta aunar el intercambio de conocimiento entre las/os participantes, incluyendo defensores/as de derechos humanos de países del Sur, junto con una introducción a algunos temas claves en protección de derechos humanos.

El esquema de trabajo para el Seminario

El Seminario consta de un solo bloque, en el que combinaremos presentaciones teóricas (breves), trabajo en grupos y discusión en plenario. La duración del seminario será de 4 horas.

El trabajo en grupos será sobre 2 casos prácticos, uno tomado de Guatemala y otro de México, sobre los que habrá información escrita y la proporcionada por un ponente de cada uno de estos países.

Destinatarios

El Seminario está abierto a todas las personas con experiencia directa o interés en el trabajo de protección y a todos los voluntarios y miembros de ONGD. Contamos con dicha experiencia y la participación activa de las personas asistentes para intercambio y desarrollo de conceptos y planteamientos.

Fecha, lugar y hora

Lunes 11 de diciembre de 16,00 a 20,00 h
Sala de Grados de la Facultad de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales

Inscripción para el seminario

Brigadas Internacionales de Paz - Cantabria
Tf: 942 07 10 96
Móvil: 659 630 355
pbiee@pangea.org

Plazas limitadas: 30 personas

Seminario gratuito

Organizan

Brigadas Internacionales de Paz (PBI).
Aula de cooperación internacional de la UC.

Patrocina

Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación para el Desarrollo.

Imparten

El facilitador del Seminario será Quique Eguren, de la Unidad de Investigación y Formación de la Oficina Europea de PBI en Bruselas. Entre los ponentes estarán Obtilia Eugenio Manuel, Secretaria Ejecutiva de la Organización del Pueblo Indígena Me Phaa (OPIM) de México y Roly Escobar Ochoa, Coordinador General de la Coordinadora Nacional de Pobladores y Áreas Marginales de Guatemala (CONAPAMG).